

Reyes 2011. Visita a guarderías y centros Municipales

El día 5 de enero de 2011, día de Reyes, la mañana, al igual que todos los años, fué dedicada a las visitas a parroquias, Centro Ocupacional, Guardería Temporera, Guardería Municipal, guardería "Los Peques" y guardería "Duendes".

Al igual que años anteriores, acompañamos a los Reyes Magos para el recorrido mencionado a los centros Mengíbar.

Os dejo el reportaje fotográfico dividido en cuatro galerias diferentes, para hacer mas facil el visionado de las fotografías.

[PARROQUIAS Y C. OCUPACIONAL](#) [GUARDERÍAS MUNICIPALES](#) [G. PEQUES](#) [G. DUENDES](#)